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  会会長長報報告告                                  長長友友芳芳郎郎  会会長長  

■本日は多忙のところ地区大会にご参加いただきありがと

うございます。私はどうしても診療の調整がつかず休まざる

を得ない状況になりましたが、ロータリーにとって「公式訪

問」「地区大会」の重要性は身に染みて感じているところで

あります。 

◇特に「クラブ紹介」の時間になりますと少人数の当クラブ

にとって、クラブ全体が悲しく感じられてしまうだけでなく、

万障繰り合わせて出席してくれたクラブ会長をはじめ会員

はより切なさを感じてしまいます。できるだけ、クラブ会長・

幹事に恥を掻かせないためにも、コロナではありませんが

「不要不急」の用事がない限り参加をしたいものだと感じて

おります。 

◇地区大会目的。 

地区大会の目的は、地区内のすべてのロータリアンが下

記の目的のために集うことである。 

❖地区の奉仕プログラムやプロジェクトを紹介する。 

❖ロータリアンの奉仕活動への更なる参加意欲を高める。 

❖クラブレベルを超えたロータリーのビジョンを分かち合う。 

❖忘れられない親睦体験を味わう。 

❖ロータリー指導者との交流の機会を提供する。 

 

  幹事報告                                 川川上上  勉勉  幹幹事事  

❖2023-24 の RLI(Rotary Leadership Institute)を新規に

募集しています。希望者は１１月 18 日迄にお知らせ下さ

い。大変ロータリーの知識が豊かになるプログラムです。 

❖ロータリー米山記念奨学会： 

今月の“ハイライトよねやま 272 号”ができあがりました。 

❖次年度地区名簿作成のため各役員候補者並びに推薦

者提出をお願いします。 

 

 

◇茨城新聞から 

昨年度ガバナーであった

「新井和雄」氏が早稲田大

学から「自然災害と教育援

助」についての博士論文で

学位を授与されました。 

ロータリー活動が認められ

たのではなく、その活動を

通じて自然災害が発生した

場合の教育的援助のある

べき姿を述べられたのであ

ろうが、大変すばらしい職

業奉仕の一つと評価した

い。 

第 1147 例会報告（2022.10.30） 
点  鐘 大野治夫ガバナー 

国歌斉唱・R ソング 君が代 奉仕の理想し 

本日のプログラム 地区大会 第2820地区 

ゲスト ・ ビジター  

地域社会の経済発展月間・米山月間 

■出席状況 

会 員   8 名 
出席率 100.00% 

出 席 者  7 名 

出席免除  0 名 Make-up 1 名 

定款第10条(第6-7節除く) 石崎会員 

■ニコニコボックス 

目標額 (本年度) 400,000 円 

実績額 本日/累計 0円 162,000円 

■MESSAGE 

≪例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 

TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫ 

【移動例会 11.18】 

特別月間 
( Rotary財団 ) 

Rotary財団委員会 
 

【移動例会 11.11】 

会長の時間 
( 日本料理「菊屋」 ) 

クラブ会員増強委員会 
 

本本日日ののププロロググララムム   
 

次次回回ののププロロググララムム 
 

会  長：長友芳郎  幹 事：川上 勉   連絡先：ＴＥＬ 0297-64-3956   ＦＡＸ 0297-64-3978  http://rcrc.web5.jp 

事務所：〒301-0824茨城県龍ケ崎市下町 2842   例会場：〒301-0857茨城県龍ケ崎市泉町 1592-77  ザ･ゴルフクラブ竜ケ崎 

http://rcrc/
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地区大会参加報告 

幹事：川上 勉 

◆10 月 29 日つくばノバホールで開催されました会長・幹

事会に出席致しました。14：00 大野ガバナーによる点鐘

後、ガバナー挨拶を始めセレモニーがあり、今回 RI 会長代

理として出席された髙野孫左ヱ門さんの話は非常に聞き

やすく、代表を務める株式会社吉字屋本店を調べたところ、

創業 1568 年（永禄 11 年）と 454 年の歴史がある会社で、

職業分類は石油製品販売ですが、自動車・不動産・食品

も扱う山梨県甲府市の企業でした。 

◇その後、地区各総括委員長の中間報告及びガナバー

補佐による分区の報告がありました。ロータリーの友では

70 周年を記念して「俳句コンテスト」の募集をしており、ま

だ募集期間中ですので皆さんも応募してみては如何です

か？4 分区の報告では古河 RC（翌日長寿表彰を受けまし

た）100 歳を迎えた会員がゴルフも現役だそうです。最後

にプログラムにはありませんでしたが藤井 PG が登壇され、

東日本大震災に設立された「希望の風」基金について、浄

財に限りがあるため今後 2820 地区においても年間一人

1,000円（1,800名で180万円）の協力要請がありました。

ご存じかと思いますが、震災で孤児となった子の学費を援

助している会です。うちのクラブでも協力していきたいと思

います。 

◇夕刻より RI 会長代理歓迎晩餐会が開催されました。 

 30 日本会議には、横山・海老原・松山・石﨑さんが参加

をして頂きました。点鐘後、昨日同様にセレモニーがあり、

表彰では米山寄付 1,000 万円達成で龍ケ崎中央が表彰

を受けております。大久保ガバナーエレクトによる次年度開

催の挨拶があり 11 月新市民会館で開催予定です。 

◇記念講演では「ヴァイオリン奏者 井川郁子さん」の演

奏があり、大懇親会に於いてはガバナーが自腹で用意した

マグロ解体ショーが行われたようです。（私は前日懇親を

深めすぎたためお昼に退散） 

    

    

荒木友雄会員 

◇私の住いはやや遠い上、年齢も大ゲサに言えば白寿近

い身。大会へはLINEでの参加でした。 

ロータリー活動の良さは、身にしみて味わっています。今後

も妻運転の車でお邪魔します。よろしく。 

     

   

   

 

横山善英会員 

◇昨年は所用で参加できませんでしたので今年は楽しみ

にして出かけました。特に今回の髙野孫左衛門RI会長代

理は素晴らしい報告をして下さいました。個人的感想です

が私の思うロータリー感に大変近く久しぶりにロータリーを

良く理解された方の挨拶&RI報告を聞くことが出来ました。

それだけでも行った甲斐がありました。 

◇又、記念公演ではヴァイオリ

ニストの「川井郁子」氏。テレビ

で良く出演されておりましたの

で馴染みの演奏家ではありま

す。しかし、その妖艶さを強調

した演奏にとても違和感があり

ましたが、実際に生で演奏を

聴くとノバホールが演奏に適し

た環境を誇るだけのことはあっ

て、本来の弦楽器の音色がと

ても心地よく感じられました。 


